



Roma, a 15 de mayo de 2020
Prot. No. 0000 071/2020

Preparativos para el 26º Capítulo General

Queridos Cohermanos:

Reciban mi deseo que durante este tiempo de Pascua, la Resurrección de Jesucristo, nuestro Redentor, fortalezca en ustedes la esperanza y la alegría. Que el Espíritu Santo continúe alentando nuestros corazones y nuestra Congregación a proclamar el Evangelio de manera siempre nueva.

En la reciente reunión del Consejo General (del 2 al 7 de marzo 2020), dimos inicio a los preparativos para **el 26º Capítulo General que tendrá lugar en Roma, en el Istituto Madonna del Carmine, "il Carmelo"** (cerca del aeropuerto Ciampino), **del 11 de septiembre al 7 de octubre de 2022.**

La Fase Inicial del Capítulo General (Reunión Pre-Capitular) se llevará a cabo en cada Conferencia (XXIV Capítulo General, Decisión 4.4) durante la primera mitad de 2022 (de enero a mayo). Estas fechas serán establecidas el próximo año en Consulta del Gobierno General con los Coordinadores de las Conferencias.

El Consejo General ha nombrado a tres moderadores y a los demás miembros de la Comisión Preparatoria Central (CPC –DC 801):

Brendan Kelly – Presidente (Secretario General, Provincia de Dublín)
C. Alberto Eserverri – Vicario General
Rogério Gomes – Consultor General
Giovanni Congiu – Moderador (Superior de la Casa Generalicia en Roma, Provincia de Roma)
Kevin O'Neil – Moderador (Provincia de Baltimore)
Joaquim Parron – Moderador (Provincia de Campo Grande)
Johannes Römelt – Coordinador de Europa (Provincia de Sanctus Clemens)
Grzegorz Ruszaj – Oficina de Comunicaciones (Provincia de Varsovia)

Es responsabilidad del Consejo de cada (Vice)Provincia y Región nombrar una Comisión Preparatoria en su Unidad (DC 808). Dicha Comisión deberá nombrarse lo más pronto posible para poder colaborar con la Comisión Preparatoria Central (CPC) en la preparación del Capítulo General.

La Comisión Preparatoria Central (CPC) ha iniciado ya su trabajo. En breve, la Comisión se pondrá en contacto con cada Unidad de la Congregación para pedir ayuda en el análisis del estado actual de la Congregación y ver si nos mantenemos fieles a nuestra misión según el espíritu de nuestro Fundador, San Alfonso (Const. 108). El Consejo General espera que todas las Unidades cooperen activamente en la preparación de lo que será un momento importante en la historia de la Congregación.



La convocatoria oficial al 26º Capítulo General se llevará a cabo en julio de 2021, de acuerdo con los requerimientos del Directorio de Capítulos (DC 705, 706). **La elección de los vocales del Capítulo General no deberá comenzar antes de que se haya recibido la convocatoria oficial (DC 718).**

Muchas gracias por la colaboración que puedan dar para garantizar que esta información llegue a cada uno de los congregados y a cada una de las comunidades. Reconocemos que durante estos tiempos tan difíciles ustedes pueden estar sobrellevando muchas inquietudes y preocupaciones en medio de los muchos esfuerzos para manejar las restricciones y los efectos de la pandemia que, de diferentes maneras, está tocando a cada congregado y cada persona que acompañamos. A pesar de esto, sabemos también que ustedes son conscientes de que la colaboración con este proceso es algo muy importante para el bien de la Congregación.

Que puedan seguir experimentando el gozo del Evangelio que la Resurrección de Jesucristo y el don del Espíritu Santo traen a toda la creación. Que nuestra Madre del Perpetuo Socorro les acompañe siempre.

Su hermano en Cristo,

Michael Brehl, C.S.R.

Michael Brehl, C.Ss.R.
Superior General

